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Interpellation der SP-Fraktion 

betreffend Effizienz des Zuger RAV  

vom 12. September 2017 

 

 

Die SP-Fraktion hat am 12. September 2017 folgende Interpellation eingereicht:  

 

Das Staatssekretariat für Wirtschaft (Seco) publizierte kürzlich die Liste „Wirkungsmessung 

2016“. Diese Liste zeigt auf, wie effizient die einzelnen Kantonalen RAVs arbeiten:  

 

 

 

Das RAV des Kantons Zug kommt bei einem CH-Durchschnitt von 100 auf 95. Nur RAVs von 

4 Kantonen arbeiten gemäss diesem Wirkungsbericht des Seco noch weniger effizient als das 

Zuger RAV.  

 

Auch wenn die Arbeitslosenrate bei uns im Kanton Zug unter dem schweizerischen Durch-

schnitt liegt, stellt die SP-Fraktion folgende Fragen: 

 

1. Hat der Regierungsrat Erklärungen, wieso das Zuger RAV gemäss Wirkungsbericht  2016 

 des Seco einen Wert von 95 hat? 

 

2. Plant der Regierungsrat Massnahmen, damit das Zuger RAV inskünftig mindestens wie- 

 der auf einen CH-Durchschnittswert von 100 kommt? 

a) Wenn ja, welche und in welchem Zeitrahmen? 

b) Wenn nein, wieso nicht? 
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